

# SOCIALISTAS

DE ARANJUEZ →

Ahora,  
Gobierno.  
Ahora,  
España.

Ahora, España.

OPINIÓN  
Pasarela  
Ayuso

La plaza Doctor  
González Bueno,  
en estado lamentable

El Gobierno no fiscaliza  
las obras en la calle  
de Las Flores

# opinión

La Semana de la Moda suele ser un evento extravagante, de dudosa utilidad, en el que los modelos que se muestran no se los suele poner nadie. A veces esas prendas, incluso, rozan el esperpento en una exposición que sirve para la mofa de toda persona ajena a la alta sociedad que, solo en eventos muy privados, es capaz de colgarse un atuendo de ese estilo haciendo gala de una vanguardia que no procede más que a un ejercicio de aliteria.

La Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, visitó Aranjuez el pasado viernes, en el Día Internacional del Turismo, para no se sabe muy bien qué. Es probable que la Presidenta confundiese la onomástica con el Día Internacional del Medio Ambiente ya que acabó por plantar un árbol y visitar La Piragüera, para dar vida a un ejemplar de olmo contra la grafiosis, dentro del programa Life. Nada que ver con el turismo, aunque nada censurable, por otra parte, si tenemos en cuenta varias de sus intervenciones cuando era candidata y proponía, por ejemplo, que el concebido no nacido sería considerado un miembro más de la unidad familiar aunque, segundos después, reconociese que debía dar una vuelta al asunto porque no lo había pensado. Ella, es así.

Al más puro estilo Mr. Marshall recibió el Gobierno a su jerarca, acompañados en el paseo matinal por Acipa que, si se aferra al documento firmado con los populares para facilitar su investidura y es capaz de darle color a la fotografía, exigirá el informe periódico en el que se recoja el contenido de la reunión mantenida con la administración superior, si es que se celebró dicha reunión que, por otra parte, hubiese sido una magnífica oportunidad para reclamar todos aquellos asuntos que la Comunidad tiene pendientes con Aranjuez desde hace años. Asuntos como las inversiones de los Planes Regionales, las obras que se están llevando a cabo en Puente Largo y en la salida a Ciempozuelos, la apertura de la T4 del Hospital del Tajo, el Hospital de Paliativos o

**Todo este asunto quedó envuelto en la altivez de una visita sin fondo, como aquellas tardes en las que los flashes de las cámaras descargan su indiferencia sobre la alta costura que visten modelos que, después, no pretende vestir nadie**

el proyecto turístico que el Gobierno regional tenga previsto desarrollar en Aranjuez, si es que existe, aunque el mismo día a la misma hora el vicepresidente regional de Ciudadanos, Ignacio Aguado, celebrase el Día Internacional del Turismo en la vecina localidad de Colmenar, contraprogamando a su presidenta y agraviando a una ciudad como Aranjuez, cuna turística de Madrid, a la que la Comunidad, en los últimos treinta años, ha ninguneado como siempre ha hecho, por ejemplo, el expresidente Ángel Garrido, hoy en las filas de los de Rivera, que no ha pisado suelo ribereño ni siquiera cuando había anunciado previamente y que nunca bajó del pedestal para conceder una reunión a la anterior alcaldesa socialista, Cristina

Moreno.

Se desliza en la visita de Ayuso cierto apego a la ausencia de contenido, un paseo en una mañana libre en la que la presidenta y la alcaldesa, María José Martínez, perdieron la ocasión de anunciar, al menos, la apuesta firme en el proyecto de la ampliación del Centro de Tecnificación en La Piragüera, que dejamos encaminado en el anterior Gobierno municipal con el visto bueno de Patrimonio Nacional para la cesión del espacio y pendiente de que la Comunidad de Madrid cumpla con la parte del compromiso que les corresponde.

El caso es que todo este asunto quedó envuelto en la altivez de una visita sin fondo, como aquellas tardes en las que los flashes de las cámaras descargan su indiferencia sobre la alta costura que visten modelos que, después, no pretende vestir nadie. Y Ayuso y Martínez escogieron el papel de diseñadoras de moda, vendiendo atuendos de difícil comercialización.



# siete días



## En 'La Vaquería'

El pasado fin de semana se celebró una Jornada de Puertas Abiertas en las nuevas instalaciones del restaurante y bar de tapas 'La Vaquería', en Carretera de Ontígola 29. Nuestros concejales Elena Lara y Luis Javier Benito aceptaron la invitación y asistieron a una jornada en la que hubo juegos para niños, zumba, Latino Fitness, Fitgypsy Dance, una paella solidaria y las actuaciones de Juan Camacho, bailes de Sevillanas, del Coro Rociero, de Rubén Moreno y bailes de salón.



## Feria del Deporte

El concejal socialista, Óscar Blanco, delegado de Deportes en el anterior Gobierno municipal, quiso acompañar a los clubes asistentes a la V edición de la Feria del Deporte, un evento que puso en marcha el Gobierno socialista de Cristina Moreno en su primer año de legislatura y que fue todo un éxito al centrarse en la promoción de las actividades que llevan a cabo los clubes ribereños. El PSOE siempre ha apoyado todos los deportes, enfatizando en los minoritarios, y seguirá apoyándolos en el Gobierno o en la oposición.

## La responsable de la limpieza urbana prefiere **mirar para otro lado** ante el estado de la Plaza Doctor González Bueno

**JOSÉ MARÍA CERMEÑO:** “Si no se sale a la calle y no se tiene en cuenta lo que pueda aportar la oposición para mejorar los servicios, acabas por caer en la desidia”

Gobernar con arrogancia no suele dar buenos resultados y, además, es una falta de respeto a los vecinos, y eso es lo que está demostrando la concejala responsable de Higiene Urbana, Miriam Picazo, que no aceptó un ruego, presentado por el Grupo Socialista en el pasado pleno municipal, para que se tomasen las medidas, de manera inmediata, para mantener la nueva plaza del Doctor González Bueno en un estado óptimo de limpieza para el uso y disfrute de los vecinos usuarios de dicha plaza y sus entornos.

El concejal socialista, José María Cermeño, ha señalado que “el argumento de la señora Picazo para desestimar dicho ruego fue que lo que estábamos reclamando no era cierto y que todo se debería a un momento puntual en el que coincidió que pasábamos por allí”. La concejala del Partido Popular evidencia, además de su incapacidad, que desde los despachos es prácticamente imposible conocer el estado del municipio. “No son problemas fáciles de resolver, pero si no se sale a la calle y, sobre todo, no se tiene en cuenta lo que puede aportar la oposición para mejorar los servicios acabas por caer en la desidia”, ha manifestado Cermeño, que sostiene que “a día de hoy, la reciente y remodelada plaza y su entorno se encuentran en un absoluto estado de abandono en materia de limpieza, con excrementos caninos, bolsas, botes, botellas de vidrio, plásticos o papeles, como queda demostrado en las imágenes que adjuntamos, y si no se actúa de manera inmediata, el deterioro se llevará por delante todo el esfuerzo que el anterior Gobierno municipal hizo para que la Comunidad de Madrid afrontase un proyecto que llevaba años encerrado en un cajón, y está muy bien que se ponga el nombre de la Virgen del Carmen a las zonas de jardines pero más importante aún es que se haga un mantenimiento efectivo para tener la zona limpia”.

**“Lo que es una absoluta vergüenza es que algo que ha costado tanto dinero a los ciudadanos presente tal estado de dejadez tan solo dos meses después”**

Cermeño ha afirmado que “el pasado mes de julio la alcaldesa, María José Martínez, hizo un acto de apertura de la remodelación de la plaza y, en aquellos días, no faltaron documentos gráficos e innumerables referencias escritas donde se aludía con gran entusiasmo a la presencia de las autoridades municipales, y lo que es una absoluta vergüenza es que algo que ha costado tanto dinero a los ciudadanos presente tal estado de dejadez tan solo dos meses después”.



## El Gobierno municipal tiene la responsabilidad de fiscalizar las obras y, en la calle de Las Flores, no lo está haciendo

**CRISTINA MORENO:** “No cuesta nada colocar pasarelas en los accesos a los portales para que, sobre todo, la gente más mayor o que pueda tener dificultades con la movilidad pueda acceder a sus domicilios”

La pasada semana comenzaron las obras de remodelación de la calle de Las Flores, un proyecto que se licitó y adjudicó a finales de la anterior legislatura. Es responsabilidad de cualquier Gobierno municipal fiscalizar que las obras que se realizan en la localidad ocasionan los mínimos inconvenientes para los vecinos y, sobre todo, que no suponen ningún riesgo para la integridad física. Es normal que en obras de este calibre se perturbe la normalidad durante un tiempo pero, también es cierto que hay que velar por que los usuarios dispongan de las máximas facilidades para, al menos, entrar y salir de sus domicilios con un mínimo de garantías.

La portavoz del grupo Socialista, Cristina Moreno, ha señalado que “es lógico que durante una obra se levanten aceras y se ocasionen molestias a los vecinos pero no cuesta nada colocar pasarelas en los accesos a los portales para que, sobre todo, la gente más mayor o que pueda tener dificultades con la movilidad pueda acceder a sus domicilios corriendo el mínimo riesgo posible y, en este sentido, la delegación de Obras y Servicios debería estar más pendiente de estos asuntos porque nos han llegado quejas de vecinos que están teniendo serias dificultades para no sufrir caídas porque no se han tomado las medidas oportunas”.



# opinión

## Ahora más que nunca, España

Artículo de Cristina Moreno, Secretaria General del PSOE en Aranjuez y Portavoz Socialista en el Ayuntamiento, publicado en lahoradigital.com el 1 de octubre de 2019

Este lunes, Pedro Sánchez ha presentado el lema de campaña del PSOE. A pesar del barullo montado, a mi personalmente me encanta. No sólo me parece un acierto a nivel técnico: es corto, muy directo y tiene impacto. Sino que, además, resulta importante todo lo que encierran estas dos simples palabras: “AHORA ESPAÑA”.

AHORA, porque si no es ahora no será nunca. Ahora, como respuesta a lo que los ciudadanos de a pie nos preguntamos ante la convocatoria de nuevas elecciones. ¿Y ahora que? Pues Ahora, España. Es el momento de España. Es el momento de volver a pintar algo atractivo y admirado en el plano internacional. Es el momento en el que España empieza a recuperar su posicionamiento estratégico, su ventaja comparativa y su liderazgo a todos los niveles. También es el momento de que el Gobierno que salga de las urnas el 10-N coloque a este país, de nuevo, en la posición de relevancia que nunca debió perder. Somos pioneros en la defensa de los derechos sociales, nuestro Estado de Bienestar es un modelo muy desarrollado que funciona y un referente en la vieja Europa donde la socialdemocracia ha beneficiado siempre a los vulnerables. En estos momentos, somos ejemplo en muchos países no solo europeos.

Además, los últimos doce meses nos han dejado una clara estampa del papel que el actual presidente en funciones del Gobierno español, juega en la Comunidad Europea, o en Naciones Unidas donde se entrevista con los grandes líderes mundiales para conseguir acuerdos con terceros que den salida a nuestra economía y fuerza a las exportaciones. Estoy convencida que de las urnas, saldrá con más fuerza, si cabe, comparado con el 28-A, un mandato contundente para que el partido socialista, con Pedro Sánchez a la cabeza, forme un gobierno sólido, estable y moderado. España ahora mismo, es pionera en medidas e inversiones importantes para desarrollar la era digital y la Transición Ecológica de nuestra economía. Queremos ser pioneros pioneros en

guardia en la formación de nuestros jóvenes. Y por eso. Ahora es el momento de la transformación a mejor de esta sociedad.

Y ESPAÑA, porque hoy más que nunca se necesita un gobierno que crea en la unidad territorial de España, sin complejos ni nacionalismos centralistas radicalizados a la inversa. España tiene mucho de lo que sentirse orgullosa, como modelo de convivencia, como conjunto de culturas con distintas identidades, pero con una sola alma. España como unidad de los demócratas en torno a un modelo solidario de país. España como conjunto de lenguas, de culturas y de identidades, que nos enriquecen, en lugar de separarnos, y que son capaces de cohabitar bajo un mismo nombre. España como regiones y territorios que dialogan para compartir competencias y reconsiderar planteamientos.

En definitiva, hay mucha ideología debajo de este eslogan de campaña. Pero en todo caso, refleja claramente lo que la socialdemocracia española quiere para este país. Refleja también el espíritu de los votantes socialistas que quieren y luchan para conseguir un país en positivo. Un país que trabaje para avanzar y no para romperse en dos, o romper la sociedad en unos contra los otros.

Termino con “la perlitita de Nina”. Solo hay dos opciones el 10N. O gobierna Pablo Casado, o gobierna Pedro Sánchez, no hay más opciones. Dar la confianza a cualquier otro candidato ya hemos visto que solo nos lleva a otras elecciones o,

en el peor de los casos, a que gobiernen las derechas. Solo dar la confianza a Pedro Sánchez con más contundencia que en abril, nos hará avanzar como país.

#Ahora España  
PSOE / ❤️

Ahora, Gobierno.  
Ahora, España.



**La Policía Nacional celebró sus Ángeles Custodios.** El pasado miércoles, la Policía Nacional celebró su festividad de los Ángeles Custodios, a la que asistieron varios agentes y autoridades de otras fuerzas de seguridad así como miembros de la Corporación Municipal, entre los que se encontraban los concejales socialistas Laura Hernández y José María Cermeño acompañando a la portavoz del grupo, Cristina Moreno.

## servicio público

### TELÉFONOS DE INTERÉS

**AISA (Central Valdemoro)**  
918752018  
**Ambulatorio (Las Olivas)**  
918090117 - 918091332  
**Ambulatorio (Abastos)**  
918911104 - 918922548  
**Ambulatorio (Urgencias)**  
918911430 - 061  
**Asesoría Jurídica Gratuita de Mujeres**  
918090305  
**Atención al Ciudadano**  
918090360 - 900154900  
**Autobuses Interurbanos**  
918910183  
**Ayuntamiento**  
918090360

**Bomberos**  
918910080  
**Canal Isabel II**  
900022625  
**C.A.P.**  
918920644  
**Cementerio Municipal**  
918925282  
**C. C. "Isabel de Farnesio"**  
918924386  
**Centro de Día**  
918911977  
**Cruz Roja**  
913609585  
**Emergencias**  
112  
**Guardia Civil Aranjuez**  
918910062  
**SEPRONA – Chinchón**

918940008  
**Hacienda**  
918090920  
**Hospital del Tajo**  
918014100- 918922705  
**I.T.V.**  
918011256  
**Oficina de Información Turística**  
918910427  
**Oficina del INEM**  
918924086  
**Onda Aranjuez**  
918917340  
918921016  
**Policía Local**  
918090980  
**Policía Nacional**  
918929400

## El Partido Popular vuelve al uso partidista de la página web municipal y las redes sociales institucionales

**ÓSCAR BLANCO:** “La página web del Ayuntamiento y sus redes sociales no pueden ser nunca un instrumento para que el Gobierno difunda en ellas sus críticas políticas a la oposición”

Esta semana, el Gobierno Municipal ha publicado en la web municipal y en las redes sociales del Ayuntamiento dos notas de prensa contestando con críticas a sendas notas del Partido Socialista, referentes a la calle de Las Flores y a la plaza del Doctor González Bueno.

El concejal socialista, Óscar Blanco, ha señalado que “es vergonzoso que quien controla las redes sociales de una institución que pagamos todos los vecinos las use con fines partidistas. Si el Gobierno municipal quiere contestar e, incluso, criticar a cualquier grupo político está en su derecho, pero debería hacerlo desde el apartado de Corporación del que dispone en la web o desde sus propias redes sociales de su partido y no utilizar las de una institución que no es de su propiedad, aunque cuando gobiernan se empeñen en mostrar, con soberbia, que es su cortijo particular”.

Blanco ha señalado que “tanto la página web municipal como las redes sociales del Ayuntamiento deben ser un instrumento de información y difusión de todas las iniciativas que se ponen en marcha, bien sean educativas, deportivas, sociales, económicas o de obras y

**“Es vergonzoso que quien controla las redes sociales de una institución que pagamos todos los vecinos las use con fines partidistas”**

servicios. Lo que no puede ser nunca es un vehículo para que el Gobierno municipal publique ahí notas de prensa que son críticas políticas porque, si es así, lo que deberían hacer es difundir todos los comunicados que realice cualquier grupo y no solo los que a ellos les interesan”.

“Llueve sobre mojado, porque el Grupo Socialista ya denunció en la le-

gislatura 2011-2015 este mismo uso partidista de la que hoy vuelve a ser la alcaldesa, María José Martínez, llegando incluso a darnos la razón el Defensor del pueblo. Sin embargo, este uso partidista no se lo han encontrado los vecinos mientras que gobernó el Partido Socialista, que incluso creó una sección para que todos los grupos políticos presentes en el Ayuntamiento tuvieran su espacio haciendo de la web un espacio más plural”, recordó Óscar Blanco.

Por otro lado, el concejal socialista sostiene que “esta situación ha demostrado una vez más que el acuerdo que Acipa firmó con el Partido Popular, ‘de obligado cumplimiento’ para facilitar la investidura de Martínez, no ha sido más que un vano argumento que el partido que se declara independiente esgrimió para facilitar el Gobierno que coincide con su propia ideología: la derecha”.

En el punto número cinco de ese acuerdo, Acipa incluye que “en la página web del Ayuntamiento de Aranjuez se separará claramente la información del partido que sustenta el Gobierno de la información institucional, evitando el uso partidista”.

## Rafael Simancas y Zaida Cantera visitan la agrupación de Aranjuez en un acto comarcal

Los diputados socialistas Rafael Simancas y Zaida Cantera visitarán el próximo martes, 8 de octubre, la sede de la agrupación de Aranjuez para celebrar un acto comarcal, para todas las agrupaciones de la zona, en el que se explicarán los detalles de qué es lo que ha pasado en el periodo de negociaciones para que, ‘gracias’ al bloqueo de Podemos y de la derecha, se haya tenido que llegar a la repetición de Elecciones el próximo 10 de noviembre.



# cultura

## isabel de farnesio

**PREMIER DE LA PELÍCULA  
'UNA PANTERA CON GLI OCCHI DI NEVE', DE SERGIO NÚÑEZ GARCÍA  
VIERNES 4 DE OCTUBRE; 20:00H. ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR  
AFORO. AUDITORIO JOAQUÍN RODRIGO. C.C. ISABEL DE FARNESIO**

Una pantera con gliocchi di neve (Una pantera con los ojos de nieve) es un medimetroaje un tanto particular por la manera en que su realizador, Sergio Núñez, lo ha concebido.

Tomando como base algunos de los temas de su repertorio de preferencias musicales, Sergio fue imaginando -mientras los escuchaba- situaciones, lugares, paisajes y diálogos, hasta conformar una sencilla trama que permitiera articular ese mundo inspirado y que, de alguna forma, justificase el obligado acompañamiento de esas melodías de sus idolatrados Ennio Morricone o Bruno Nicolai.

Pero también quiso plantear este trabajo con la pretensión de que fuera un compendio homenaje, no solo al cine americano de todos los tiempos, sino al italiano de los años 60 y 70, desde el más clásico de los grandes maestros de Luchino Visconti o Vittorio de Sica, hasta poner el acento en géneros como el spaghetti western o el giallo (cine de suspense y misterio) que popularizaran realizadores de la talla de Sergio Leone, Sergio Sollima, Mario Bava o Dario Argento, entre otros.

Es así que la película, por lo que se refiere a su factura, ha querido recrear otros tiempos, aquellos del cine artesanal, sin efectos grandilocuentes, intentando imprimir un aire añejo a su puesta en escena, desde la modestia de quien no ha contado ni con medios ni con presupuesto alguno.

Pese a todo, esas carencias del producto se han visto compensadas, en grado sumo, con el entusiasmo y las ganas del grupo humano, de muy distinta condición y edad, que lo han hecho posible.

\*Textos de la página web municipal  
[www.aranjuez.es](http://www.aranjuez.es)



**I INTERNATIONAL SPAIN BETTA SHOW  
VIERNES 4, SÁBADO 5 Y DOMINGO 6 DE OCTUBRE.  
C.C. ISABEL DE FARNESIO**



SPAIN BETTA CLUB es una asociación sin ánimo de lucro formada por fanáticos de la cría, selección y exposición ornamental del Betta Splendens, que se inició como Chapter IBC (International Betta Congress) en 2014, siguiendo por tanto los standards IBC en cuanto a patrones de formas, colores y actitud que deben mostrar todos los bettas ornamentales de concurso. El objetivo de estos concursos es valorar la belleza y equilibrio de esta especie evitando todo daño a pesar de su agresividad.

Tras celebrar en años anteriores dos concursos nacionales con standards IBC, en 2018 celebramos el III Nacional y I IBC District Show con participación foránea y jueces internacionales, en éste 2019 por fin será nuestro I INTERNATIONAL IBC SHOW.

\*Textos de la página web municipal  
[www.aranjuez.es](http://www.aranjuez.es)

# cultura

## teatro real carlos III

**CHEQUÍN, MAGIA CÓMICA**  
Sábado 5 de octubre de 2019  
20:00 horas  
Localidades desde 12€

Chequín es un espectáculo del mago Paulino Gil, que interpreta a Leonardo: un mágico viajero que llega al Hotel Extravaganza, donde le espera un singular recepcionista llamado Mirilla, interpretado por Julito Rapado, y allí comienza su aventura.

Premio al mejor espectáculo de magia cómica en el Campeonato mundial (World Street Magic Festival celebrado en Alemania).

Chequín, nombre inspirado en la expresión Check in, que es cuando se produce la entrada en un hotel, en este caso entramos a un lugar donde lo imposible se hará realidad.

Es un espectáculo homogéneo y dinámico en el que el público participa de forma activa. También es una obra cargada de expresividad y de guiños cómicos que atrapan al público, utilizando como medio de comunicación el gesto en vez de la palabra, unido a una cuidada banda musical, escenografía y coreografía.



**PUNTO Y APARTE**  
**PEDRO VALENCIANO**  
Domingo 6 de octubre de 2019  
19:00 horas  
Localidades desde 9€

Punto y Aparte es una propuesta rica e imaginativa donde se entrecruzan las visiones personales del flamenco de los jóvenes coreógrafos y bailarines Pedro Valenciano e Iván Gallego.

Dos brillantes carreras artísticas por separado que ahora se unen para crear desde el corazón un nuevo espectáculo flamenco con el fin de transformar algo muy personal en algo universal, una obra musical y visual que nunca olvidará.



\*Textos y fotos: página web del Teatro Real Carlos III <https://teatroaranjuez.es>